

5 AOUT 1974.-

MAZINGARBE .-(62)

oooooooooo

Heure : 21 h 15

Deux gendarmes en patrouille de nuit se trouvaient chemin d'Hersin; ils aperçurent sur leur gauche, très haut dans le ciel, une faible lueur rouge clignotante qui se déplaçait de l'OUEST vers le NORD. Cela ressemblait à une étoile rouge clignotante comme un "spot lumineux". Ce dernier descendait rapidement pour se stabiliser sur une trajectoire horizontale. Le manège de cette chose intrigua les gendarmes : toujours en clignotant rouge cet objet amorça un virage à 90° puis monta, redescendit, s'arrêta, vira à gauche, puis à droite, tout cela à quelques mm au-dessus de la ligne d'horizon comprise entre Béthune et Cambrai. Ils continuèrent leur observation qui dura 1 heure, jusqu'à 22 h 15. Cette lumière clignotait toujours mais à des fréquences variables parfois très rapides, parfois très lentes, parfois de couleur très faible, parfois de couleur rouge vif. Elle disparaissait derrière la ligne d'horizon pour réapparaître quelques instants plus tard un peu plus loin.

Devant poursuivre leur patrouille, les gendarmes en restèrent là pour leur observation.

ENQUETE DE M. VALENBOIS.